

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 9 de Abril de 2014.

**IRUN**

## **El Gobierno achaca a Diputación**

### **«falta de organización» para su**

### **proceso de presupuestos participativos**

09.04.14 - 00:07 - :: M.A.I. | [IRUN.](#)

El Gobierno municipal respondió ayer a las acusaciones de Bildu sobre su nula colaboración en la reunión sobre presupuestos forales participativos. Explicó también que si informó de la misma a los grupos la víspera fue porque hasta el día antes no tuvo confirmación.

«La primera noticia sobre la idea de la Diputación de destinar 500.000 euros de su presupuesto a proyectos decididos por los ciudadanos en la comarca, llega en un escrito que habla de una posible reunión sin especificar ni fecha ni lugar, ni hora, apenas 15 días antes del encuentro», alegan desde el Gobierno. «Una segunda comunicación, el 28 de marzo, viernes», convocaba la reunión «el 3 de abril», jueves, «en las oficinas de Bidasoa Activa», pero «la agencia de desarrollo aseguró no tener noticia de esta convocatoria». Aseguran estas fuentes que Diputación contactó con el Ayuntamiento el lunes para buscar posibles ubicaciones. El martes por la tarde informó de que la reunión sería en Gordailu y la información fue remitida a todos

los corporativos el día siguiente a primera hora de la mañana».

### **Más información y diálogo**

El Gobierno expresó también discrepancias en los modos seguidos desde San Sebastián para la organización de esta reunión, entendiéndolo que si el encuentro celebrado el jueves se enmarcaba dentro de su proyecto de presupuestos participativos para la comarca, «tendría que ser organizado, dinamizado y convocado desde el ente foral».

Recordó también el Gobierno que «el Consistorio no trabaja a las órdenes de ninguna otra administración y, por lo tanto, es responsabilidad de cada uno convocar a los ciudadanos, técnicos o corporativos, a las citas o reuniones que cada administración quiera poner en marcha. Con todo, desde los servicios municipales se envió la convocatoria remitida desde la Diputación, a pesar de haber tenido noticias de ella de manera desordenada, con poca información y tiempo escaso», y le achacaba «falta de determinación y de organización».

El Gobierno pide al ente foral «mayor información, diálogo y participación en procesos en los que quieren exigir colaboración municipal. El Ayuntamiento apenas ha recibido información, pero parece estar obligado no sólo a participar, sino a ocuparse de la convocatoria».